

» PRESSE NATIONALE

Politique 



L'inter

COOPÉRATION BILATÉRALE/DÉVELOPPEMENT : LE CHEF DE L'ÉTAT ÉCHANGE AVEC DES PERSONNALITÉS DE LA BELGIQUE ET DE LA BANQUE MONDIALE

Le Chef de l'État, Alassane Ouattara, a reçu successivement en audience l'ambassadeur du Royaume de Belgique en Côte d'Ivoire, Michael Wimmer, et la Directrice générale (DG) de la Banque mondiale chargée des Opérations, Anna Bjerde. Ces rencontres ont eu lieu, le mardi 11 juillet 2023, au palais de la Présidence de la République à Abidjan-Plateau. La Dg de la Banque mondiale chargée des Opérations a dit avoir évoqué, lors de sa séance de travail avec le Président de la République, plusieurs sujets. Le diplomate belge, en fin de mission en Côte d'Ivoire, a, quant à lui, présenté ses civilités et fait ses adieux au Président de la République.



Le PATRIOTE

PRÉPARATIFS DE LA JOURNÉE NATIONALE DE LA PAIX À BOUAKÉ : KKB CONSULTE LES CADRES

Le Ministère de la Réconciliation et de la Cohésion nationale se prépare à organiser la Journée nationale de la paix prévue à Bouaké le 15 novembre 2023. Pour la bonne tenue de cette journée, le premier responsable de ce département ministériel, Kouadio Konan Bertin dit KKB, initie une rencontre d'échanges avec les cadres de la région du Gbêkê. Il a reçu, hier mardi 11 juillet, à ses bureaux, l'ancien ministre Amani N'Guessan, "porte d'entrée à Bouaké du PPA-CI". Pour KKB, il ne saurait organiser un tel rendez-vous sans se « rapprocher des uns et des autres, prendre des avis, des suggestions » à l'effet de s'assurer que « tout le monde est impliqué, se sent concerné et va s'engager de sorte que chacun s'approprie le processus ».

Economie 



soirinfo

YOPOUGON/TRANSFORMATION LOCALE DU CACAO : SOULEYMANE DIARRASSOUBA INAUGURE UNE NOUVELLE USINE

"La présente cérémonie, consacrée à l'inauguration de l'unité industrielle de production du chocolat et des produits dérivés et de fabrication des améliorants et mixte pour la boulangerie et pâtisserie de la société Puratos Côte d'Ivoire, cadre parfaitement avec la vision du Président de la République Alassane Ouattara. Le Groupe Puratos a répondu favorablement à l'appel du Président de la République, relatif à la transformation sur place du cacao ivoirien en chocolat", a déclaré le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba. C'était à l'occasion de la cérémonie d'inauguration de la nouvelle usine de transformation du cacao et ses dérivés, mardi 11 juillet 2023, à la zone industrielle de Yopougon.

Au premier semestre 2023, le Trésor public, au titre du recouvrement des recettes non fiscales, a mobilisé 57,7 milliards de FCFA pour une prévision annuelle de 63 milliards de FCFA. Soit un taux de réalisation de 91,6%. Cette performance a été révélée, lundi dernier à Grand-Bassam, par Ahoussi Arthur, directeur général adjoint du Trésor, lors de la première revue de direction au titre de la gestion 2023. Poursuivant, il a indiqué le règlement de 442,5 milliards de FCFA relativement à la dette fournisseurs, au profit de 4 545 prestataires de service de l'État et de ses démembrements.

LA BANQUE ARABE DE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE OCTROIE UN PRÊT À LA CÔTE D'IVOIRE : BRUNO KONÉ FAIT DES RÉVÉLATIONS SUR L'UTILISATION DES 45 MILLIARDS FCFA, NIALÉ KABA SALUE UN AMI ET PARTENAIRE

Le Gouvernement ivoirien et la Banque arabe de développement économique en Afrique (BADEA) ont signé un accord de prêt d'un montant de 45 milliards de FCFA. À cette occasion, Bruno Koné a révélé que ce prêt servira à la construction de logements sociaux à Yopougon et Attécoubé. C'est le ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba qui a représenté le Premier Ministre Patrick Achi, le lundi 11 juillet 2023 à la primature, lors de la signature de l'accord entre la Côte d'Ivoire et la Banque arabe de développement économique en Afrique (BADEA). Par cette signature, la BADEA s'illustre, selon Nialé Kaba, "en ami et partenaire de la Côte d'Ivoire", et "ne ménage aucun effort pour prendre une part active à l'atteinte des objectifs de développement du pays déclinés à travers son Plan national de développement (PND) 2021-2025".

DISTINCTION DES MEMBRES DE L'ASACI : ADAMA COULIBALY REMET LEUR MÉDAILLE À 30 PERSONNALITÉS DE L'INDUSTRIE DES ASSURANCES

30 personnalités de l'industrie des assurances en Côte d'Ivoire ont été décorées par l'État ivoirien. Elles ont été distinguées dans l'Ordre National et dans l'Ordre du Mérite ivoirien, le lundi 10 juillet 2023, lors d'une cérémonie organisée à cet effet, à Abidjan-Plateau. Au nom du Chef de l'État, Alassane Ouattara, et de la Grande Chancelière de l'Ordre National, Henriette Dagri Diabaté, le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, a adressé aux différents récipiendaires (membres du bureau exécutif de l'Association des sociétés d'assurance de Côte d'Ivoire (ASACI), du Conseil d'administration, anciens membres de la faitière, etc.) ses félicitations pour leurs performances qui leur valent d'être distingués par l'État de Côte d'Ivoire, après leur avoir remis leur médaille.

LUTTE CONTRE LES INÉGALITÉS FÉMININES : 6 ACTIONS DU GOUVERNEMENT EN FAVEUR DE LA JEUNE FILLE

Le Gouvernement ivoirien, par le biais du Programme jeunesse du Gouvernement 2023-2025, dont la mise en œuvre en 2023 est d'un coût de plus de 361,4 milliards, veut impacter plus de 700 000 jeunes dont les jeunes filles. À travers ce projet, le Président Alassane Ouattara compte aussi réparer certaines inégalités à l'égard de la jeune fille. L'État a alors entrepris des réformes. Au nombre desquelles, la construction de 15 institutions de formation et d'éducation féminine (IFEFF) et réhabiliter cinq existantes (en 2023, cinq IFEFF seront construites et deux réhabilitées).

EN MARGE DE L'INAUGURATION DE L'USINE DE CHOCOLAT DE PURATOS, À YOPOUGON : N'GUESSAN KOFFI SIGNE UNE CONVENTION

Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, a procédé à la signature de l'avenant à la Convention-cadre de coopération en matière de formation professionnelle avec la Commission communautaire française de la région de Bruxelles-Capitale. C'était, le lundi 11 juillet 2023, à la zone industrielle de Yopougon, en marge de l'inauguration de l'usine de chocolat du Groupe belge Puratos, par le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba. Le ministre N'Guessan Koffi a rappelé qu'avant même la signature de l'avenant, le Lycée professionnel multisectoriel Mohammed VI de Yopougon, établissement impliqué dans la mise en œuvre de la Convention, recevra très bientôt un important lot d'équipements de chocolaterie.

GENDARMERIE NATIONALE : 1 415 ÉLÈVES SOUS-OFFICIERS PRÉSENTÉS AU DRAPEAU

Après avoir passé trois mois de Formation commune de base (Fcb) loin d'Abidjan, 1 415 stagiaires dont 91 femmes de la Gendarmerie nationale, ont été présentés au drapeau, le mardi 11 juillet 2023 à l'école de Gendarmerie d'Abidjan, dirigée par le colonel-major Camara Kinaya Alain. C'était en présence du commandant supérieur de la Gendarmerie nationale, le général Apalo Touré Alexandre. "Ils ont acquis les fondamentaux du métier des armes et de la Gendarmerie. Ils sont désormais aptes et dignes d'intégrer la famille de la Gendarmerie nationale", a relevé le général de corps d'armée, Apalo Touré, qui a également prodigué des conseils à ses hommes.

SOUTIEN AUX POPULATIONS VULNÉRABLES : LE GOUVERNEMENT SE PRONONCE SUR L'APPORT DES PARTENAIRES EXTÉRIEURS

"Votre structure et mon département ministériel ne pouvaient que se mettre ensemble pour le bonheur et le bien-être social des populations. Cette belle initiative est très appréciée, car l'accès aux infrastructures adaptées pour la prise en charge des personnes en situation de handicap se pose avec acuité dans toutes les localités du pays, en particulier dans celles de l'intérieur". C'est en ces termes que le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, maître Adama Kamara, s'est prononcé, hier mardi 11 juillet 2023, sur l'accord de partenariat signé au Plateau entre son département, à travers sa direction de la planification de la coordination du suivi des projets et des statistiques (DPCSPS) et l'Ong Helen Keller International.

PRÉVENTION DU TERRORISME DANS LE NORD/TOURÉ MAMADOU (MINISTRE DE LA JEUNESSE) : "NOUS FAISONS EN SORTE QUE LES JEUNES NE SOIENT PAS DES PROIES FACILES"

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, veut prévenir le terrorisme en Côte d'Ivoire. Notamment par un volet social déployé déjà par le Gouvernement à travers son Programme social spécial appelé PSGouv dans son axe 1. "Nous faisons en sorte que les jeunes ne soient pas des proies faciles", a déclaré le ministre Mamadou Touré, au Magazine du dimanche sur le plateau de la télévision nationale, RTI 1.

CAN 2023 EN CÔTE D'IVOIRE : LES INFRASTRUCTURES SPORTIVES RÉCEPTIONNÉES EN AOÛT PAR LA CAF

Les infrastructures sportives de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023 en Côte d'Ivoire seront réceptionnées par la Confédération africaine de football (CAF). C'est la principale information au sortir de la conférence de presse coanimée par le ministre des Sports, Danho Paulin, le président du COCAN, Amichia François et Samson Adamo, Directeur des compétitions de la CAF, le mardi 11 juillet 2023 au Stade Olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé. "Je pense que mi-août ou fin août, nous allons procéder à la réception des infrastructures sportives de la compétition par la CAF", a déclaré le représentant de Véron Mosengo-Omba, Secrétaire général de la CAF.

» A L'INTERNATIONAL

Sport ↗



"LA CÔTE D'IVOIRE EST PRÊTE À FOURNIR UNE CAN D'EXCEPTION", ASSURE LE PRÉSIDENT DU COMITÉ D'ORGANISATION

Dans six mois, le 13 janvier 2024, sera donné le coup d'envoi de la 34^e Coupe d'Afrique des nations (CAN) en Côte d'Ivoire. Jusqu'ici, le comité d'organisation avait peu communiqué et encore moins répondu aux critiques et rumeurs qui disaient le pays en retard. Le 11 juillet, au stade d'Ebimpé, où se tiendront notamment les matchs d'ouverture et la finale, le président du Cocan, François Amichia, s'est montré très confiant quant à la bonne tenue de l'événement aux côtés de Samson Adamu, directeur des compétitions.

» VU SUR LE NET

Economie ↗



SECTEUR PRIVÉ : LE MINISTRE SOULEYMANE DIARRASSOUBA SE FÉLICITE DE LA TENUE À ABIDJAN DU FORUM DES HOMMES D'AFFAIRES DE L'UEMOA EN NOVEMBRE 2023

À l'issue d'une audience avec le commissaire de l'Union économique et monétaire ouest africaine (UEMOA), Dr. Paul Koffi Koffi, à son cabinet au Plateau, le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, a annoncé la participation de la Côte d'Ivoire au prochain Forum des champions régionaux de l'UEMOA, qui se tiendra au cours du mois de novembre 2023. Dr. Souleymane Diarrassouba s'est félicité de la tenue de ce Forum à Abidjan. Il en a profité pour insister sur l'important rôle que joue le secteur privé dans le développement de la quasi-totalité des pays de cette région économique.

Société ↗



DÉPLOIEMENT DU SYSTÈME NATIONAL DE MESURE, DE RAPPORTAGE ET DE VÉRIFICATION : LE MINISTRE JEAN-LUC ASSI REMET DES ORDINATEURS AUX PARTIES PRENANTES

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Jean-Luc Assi, a procédé, le mardi 04 juillet 2023, à Abidjan, à la remise des ordinateurs de bureau pour la collecte des données en vue du déploiement du Système national de Mesure, de rapportage et de vérification (Sn-mrv) pour le suivi des Contributions déterminées au niveau national (Cdn) à dix entités publiques. "L'objectif du système Mnv est d'améliorer la transparence des informations communiquées à la Convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques (Ccnuc). L'atteinte de cet objectif passe par l'engagement et la contribution des ministères sectoriels clés que vous êtes. C'est pourquoi, dans le cadre de la mise en œuvre du projet CibT, le Minedd, avec l'appui de ses partenaires, a décidé de renforcer vos capacités techniques, à travers l'octroi d'ordinateurs", a déclaré le ministre en charge de l'Environnement. (Source



LA MINISTRE NASSÉNÉBA TOURÉ APPELLE À LA PLEINE PARTICIPATION DES PARLEMENTAIRES POUR LA MISE EN ŒUVRE DE LA RÉOLUTION 1325 DE L'ONU

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, a invité, lundi 10 juillet 2023, à Abidjan, les parlementaires ivoiriennes à une pleine implication dans la mise en œuvre de politique nationale genre et le second Plan d'action nationale sur la Résolution 1325 du Conseil de sécurité des Nations Unies. C'était à l'occasion d'une session d'échanges avec les députés et sénateurs autour de l'agenda "Femmes, paix et sécurité" et la Résolution 1325 du Conseil de sécurité des Nations Unies, organisé par ONU Femmes et le Ministère ivoirien de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, à l'Assemblée nationale.



LA HAUTE AUTORITÉ POUR LA BONNE GOUVERNANCE RENFORCE LES OUTILS DE LUTTE CONTRE LA CORRUPTION À GRAND-LAHOU

La Haute autorité pour la bonne gouvernance (HABG) a installé, lundi 10 juillet 2023, à Grand-Lahou (sud, région des Grands ponts) deux structures de lutte contre la corruption, afin de s'inscrire dans tous les actes administratifs, et au-delà, dans la légalité. Le directeur de la sensibilisation et de l'éducation à la (HABG), Jacques III Achiaou, a installé une plateforme anticorruption (PA), composée de toutes les administrations, et présidée par le préfet du département. Un comité local d'intégrité de lutte contre la corruption (Clilc) dirigé par Offossou Kouamé, dont la mission est de répertorier, avec des preuves à l'appui, les cas de corruption avérés pour les transmettre à la plateforme, a également été installé.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36





Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale